
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 小学校特別支援学級の特別支援教育支援員の待遇について 

質問の要旨 

町立基山小学校は児童数の増加に伴い、増築された新校舎が令和６

年３月27日に落成、４月の新年度から特別支援学級の教室が運用され

ている。  

新年度は特別支援学級が２クラス増となったが、特別支援教育支援

員（以下、支援員）は増員されているのか。 

 若基小学校を含め、支援員の適正数、待遇状況について問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 各校の特別支援学級は現在何クラス設置されてい

るか 

 

(２) 各校の支援員数は 

 

(３) 支援員の雇用条件（資格等）および業務形態は 

 

(４) 支援員の人員確保と勤務日数・時間に問題、課題は

ないか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項２ 佐賀東部町長会の取組とは 

質問の要旨 

 基山町、みやき町、上峰町、吉野ケ里町の４町で昨年４月に結成され

た、佐賀東部町長会の取組について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 佐賀東部町長会の結成目的は 

 

(２) 大阪府泉佐野市との「ふるさと逸品協定」の締結理

由とは 

 

(３) ４町で令和 10年度までに人口を約 800人増やし、

「総人口７万人、３万世帯」を目指す共同宣言を令和

６年４月に行った。 

   基山町の具体的な数値目標などがあれば示せ。ま

た、共同宣言を掲げる理由と効果はあるのか 

 

(４) 創業支援や雇用創出、特産品などの分野での連携

は行わないのか 
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